
L'assemblea pubblica di Pontida di venerdì scorso 21 maggio, promossa dal Comitato per il Parco 
del Monte Canto e del Bedesco, è stata un evento nell'Isola. Altissima la partecipazione del 
pubblico, presenti diversi Consiglieri comunali e alcuni Assessori;  dei Sindaci del PLIS, pure 
invitati, era presente solo il Sindaco Carla Rocca del Comune di Solza.
Le relazioni di Elena Tironi sul PLIS del Brembo, di Massimo Noris sul progetto per il PLIS del 
Canto, di Andrea Corbetta con la sua proposta per il Borgo del Canto e di Giacomo Gerosa sulle 
attività di educazione ambientale nel Parco, sono state tutte interessanti e seguite con grande 
attenzione e approvazione da parte del pubblico; un pubblico che si è dimostrato maturo rispetto 
alle problematiche affrontate, ponendo domande pertinenti e costruttive in generale negli interventi 
espressi.
Da segnalare in particolare l'intervento del Consigliere di Minoranza Giampietro Ferraris di Sotto il 
Monte, che ha espresso la forte preoccupazione per la decisione della Maggioranza di escludere 
dall'area PLIS del Comune una fetta consistente posta alle pendici del Monte, rompendo così la 
continuità con le aree PLIS dei Comuni vicini.
L'assemblea, moderata dal coordinatore del Comitato Rosario Magnolo, nella sua fase conclusiva 
ha approvato a larghissima maggioranza una mozione che è anche una sintesi significativa della 
serata e che è stata inviata ai destinatari: tutte le Amministrazioni dei dieci Comuni del PLIS.
La mozione è la seguente : (vedi allegato)


